

Wir haben für Aufsehen gesorgt?

Aktive Metaller in der Machtzentrale Frankfurt



Dienstagmorgen 9:00 Uhr. Gleich geht es los. Die Hände schwitzen schon etwas, obwohl es noch gar nicht so heiß ist. Die Spannung steigt. Und dann müssen wir auch noch auf die Bühne.

Wir sind heute beim IG Metall Beirat eingeladen, welcher neben dem Vorstand die zweithöchste Instanz in der Schaltzentrale in Frankfurt ist. Wir, das sind in diesem Fall Tobias Jetter und Sebastian Gasior unser Gewerkschaftssekretär. Warum sind wir hier? „Im Bezirk haben wir mit ca. 1500 Antworten bei Befragung ein sensationelles Ergebnis erzielt“, beschreibt Sebastian die Einladung. „Der Beirat hat herausragende Betriebe aus dem ganzen Bundesgebiet eingeladen ihr Konzept vorzustellen“. Die Bezirksleitung hat SEW-EURODRIVE als Betrieb vorgeschlagen.

„Wir haben unsere Öffentlichkeitsarbeit präsentiert. Im letzten Jahr sind wir wesentlich sichtbarer gewesen“ erklärt Tobias. „Die Toraktionen, Redebeiträge an der Betriebsversammlung, die Facebook-Seite www.fb.com/sewvl und unsere neue Zeitung IN sind auch in Frankfurt super angekommen“.



In der Zukunft geht es darum die richtigen Schlüsse zu ziehen und daraus ein besseres Leben für alle SEW-ler zu ermöglichen.

Erste Ergebnisse sollen bereits im Juli am Rande unserer SEW-Aktion Flocken im Sommer präsentiert werden. Und dann geht es an die Umsetzung der Aufgaben. Besonders hilft uns dabei, dass auch sehr viele Beschäftigte teilgenommen haben, welche noch kein Mitglied der IG Metall sind. Mit guter Arbeit werden wir diese Kolleginnen und Kollegen überzeugen sich uns anzuschließen.

Die Mitglieder des Beirats zeigten sich beeindruckt von den verschiedenen Möglichkeiten, welche die aktiven Metaller bei SEW nutzen. Abschließend erarbeiteten wir in einer gemeinsamen Runde mit allen Betrieben, dass eine so breit aufgestellte Arbeit sehr gut für die kommende Tarifrunde genutzt werden kann. Auch für die Betriebsratswahlen 2018 ist Öffentlichkeitsarbeit wichtig, denn so können schon jetzt neue Kandidatinnen und Kandidaten im Betrieb bekannt gemacht werden.

Aktive Metaller im Netz:

www.bruchsal.igmetall.de/news

www.fb.com/sewvl

